

Grupo Focal “Una fuente de enorme riqueza”

Desde la Oficina de Egresados, continuamos implementando el modelo de evaluación de impacto de nuestros graduados del Tecnológico de Antioquia I.U.

Esta vez contamos, con la presencia de los egresados del programa de Tecnología en Histocitotecnología, donde se recopiló una fuente de información de enorme riqueza por parte de los asistentes, expresándonos todas sus experiencias y situaciones en el campo laboral y su desarrollo tanto profesional, como social.

Esta herramienta es de gran utilidad debido a que se puede recopilar aspectos relevantes de mejora dentro de la formación del programa y se evalúa el ámbito académico de la Institución.

Mil gracias a todos los asistentes que hicieron parte de este proceso, el cual enriquece el quehacer Institucional dentro del TdeA.